

## 校訓

明信霸  
朗念氣



第 4 号

発行 県立富士宮北高等学校同窓会  
北嶺会  
編集 北嶺会広報部  
部長 井出元一



なつかしい、私にとつては、劇的とも言える十六年振りに、わが青春の新任として赴任したわが母校とも言いたい北高へ、大仁高校から転勤して来ました。私にとって、富士宮がふるさとと同じに、あの旧校舎のひとつひとつが、いつも勇気を、どこにいても与えてくれたことだからです。

旧実業高に昭和二十六年十一月、ミカン箱の上にたゞされ紹介され、「白米の中にひとつでも麦があれば、麦飯だ」と言つたことから、バクのあだ名が即日つけられ、ロマンの様なことばかり感じたのか、言つたのか、夢を喰う動物の模（パク）に変化して、ベンネーム的に「模」と言うことになつたことです。私の本名は消え伏せ、アダ名が本名と思ひ込んでいるのが殆んで、今でも「バクさん」ですか、と電話を受けたりもしています。

風呂敷に本をくるんで、頭髪はバサバサで、ヤセホソつて、生意氣なことを生徒と討論し、送球で生徒に突き飛ばさ



あゝ帰つて來た我が家

学校長吉田

なつかしい、私にとつては、劇的とも言える十六年振りに、わが青春の新任として赴任したわが母校とも言いたい北高へ、大仁高校から転勤して来ました。私にとって、富士宮がふるさとと同じに、あの旧校舎のひとつひとつが、いつも勇気を、どこにいても与えてくれたことだからです。

旧実業高に昭和二十六年十一月、ミカン箱の上にたゞされ紹介され、「白米の中にひとつでも麦があれば、麦飯だ」と言つたことから、バクのあだ名が即日つけられ、ロマンの様なことばかし感じたのか、言つたのか、夢を喰う動物の模（パク）に変化して、ベンネーム的に「模」と言うことになつたことです。私の本名は消え伏せ、アダ名が本名と思ひ込んでいるのが殆んで、今でも「バクさん」ですか、と電話を受けたりもしています。

風呂敷に本をくるんで、頭髪はバサバサで、ヤセホソつて、生意氣なことを生徒と討論し、送球で生徒に突き飛ばさ

取を算めるよりも之をよく勘する事は  
更に難い……。  
これは曾つて富士宮市長故小室鶴松氏  
が贈つた母校の創立者、望月軍四郎先生  
の胸像の碑文の一節である。  
昭和十三年、望月先生が父母と社会へ  
の報恩感謝のため多額な私財を投じ、明  
日の地方商工業の中堅人材育成を意願と  
して母校が創立された事は已に広く人々  
の知る所である。望月先生は母校のみなら  
ず慶應大学を始めとし、その多くの教  
育関係に当時の額にして凡て数百万円も  
の巨額な投資をされ、然もそれは利益還  
元が目的で無く、全て他を生かし育てる事  
為であった所に先生の偉大さがあり、又  
教育振興の為の遠大な計画と共に、時代  
を超えた報恩感謝の永遠の原理を建学  
精神とした所に、何人も真似る事が出来  
ない崇高な精神を見る事が出来るのであ  
る。

本年三月の新入会員を加え、今や北鎮  
会員数は実に九五一〇名の多きに達し、  
内には二世も、又同会員であるというケ  
ースも次第に増えつつある事を思う時、  
創立四十年の歳月に望月先生の理想が次  
第に然も着実に根を張りつつある事を感  
するのである。

近年母校に対する評価も次第に高まり  
進学や就職にその成果を見る事が出来る  
のであり、特に昨年は母校の相撲、棒高  
跳部の生徒諸君が、インター、ハイその他

北嶺会は今や四十周年を廻り、次の五十年に向け更に大きく発展する事を願い、最後に、本紙発行にお骨折り願つた関係各位に、心より感謝を申し上げ私のご挨拶といたします。

四月赴任以来、毎日の様に卒業生とふれあっていますが、とても私、ときめき狹ぎ教育で育つて来たのと違つて、そのたくましさ、その生きしき現実の中での闘いと、その広さには圧倒されてしまひます。人間的にはるかに成長した人々にふれ、まさに考えさせられてしまいます。以前から私は、教え子から「それではダメ、こうなんだ」と言われては「あ、そうかあー」と何回も、ふれ合うごとの会話があります。社会の場では、教え子がまさに教師です。

北高へ来て、我が家の方にはつといた気持、旅に出て帰つた感じ、そう思つて來た昨今です。でも私の出来ることは、心当りでいけば良い、思いきり北嶺精神を醸成させて突込めば良い、それしか自

あれはーと、私にとつては正に青春への復帰の様です。

今、時は変り、時代の反映の様に自分たくましさは一部薄らいでいる様であります。仲間の連帯もうすらいでいるし、卑屈な面もあります。

わが北嶺が、この地域に、そして他の方面にも活動している姿を、生徒たちに見たいと思つてます。

北嶺の森を愛そう会も生れてる様になつた環境、私は市民への解放を良いことと思っています。それがこの地の高校の姿であるからと思うからです。でも、それでも難、ゴミは絶えず起つてます。それでも解放しなければならないと思つてます。

皇月軍四郎先生の遺影をいつも押みながら、自分のつなげるものを現代的に実践しなければと考えています。

北嶺会が永遠の組織の様に、私も北嶺精神で、卒業生に尻をたゝかれながら進みたいと心しています。バンザイ北嶺、

創立四十周年記念号

発刊に寄せて

北嶺會長  
今  
村  
堯

なる説りである  
本年一月、一回卒の明石・糠谷氏等の  
ご尽力で、静岡・清水地区を中心に北嶺  
会静清支部が結成され、先に三年前東京

昭和53年6月25日

創立精神

筆原 母校創立者である望月軍四郎先生のご意志は、この地区に対して有要な人達を育てるという考え方が出ておりまして、一人でも多く役に立つ人、特に実業的な方面での活躍をのぞまれておられた様です。その点、此処にお集りの皆さんに接しただけでも初期の目的は達せられていると思いますし、地下の先生も現在の盛況をみてよろこんでおられる事と推察します。それともう一つの目的であつた父母に孝養をつくし供養にしたいという事を常に口にされておりましたが、これも又同様にその目的を達成し後々までも自分のした事が残るよろこんでおら話頂けますか。

れると思ひます。そして次  
次に入つて来られた優秀な  
人材に対し、学校側も全力  
投球で接したつもりです。  
当時校長のすすめで毎日か  
かさずつけていたという日  
誌を井出副会長から見せて  
もらいましたが、その当時  
から「奉養、報恩感謝」と  
いう言葉がちつかわれ、望  
月精神というものが皆さん  
の心の中に、或いは血の中  
に、或いは骨の組織の中に  
少しでも入っているのではないかと、お顔を拝見して  
いて改めて思いました。



(墓参をする会長と東京支部の人達)

公  
韓思感謝 新に孝義と  
申された事が今だに四十年  
たつた今日にも新鮮に思え  
てなりません。そして戦後  
民主主義と思想的に変つて  
來てもやはり創設者の思想  
は不滅のものではないかと  
    を唱えて義務の履行をした  
    いというのではなく、どの  
    社会に入つても自分を犠牲  
    にして公のためにつくす  
    うというのが自然と自分を  
    大きくし立身出世の道に

北高の前身である大官高専が創立された昭和十三年とはどんな時代であつただらうか。皆さん御承知のようにその二年前、昭和十一年の二・二六事件から終戦の二十年迄続く所謂軍国主義時代に母校は誕生したわけでして、思想的には京都学派の西田哲學を中心とする神祕的民族主義が日本を包み込んだ世代でした。当然一期生から五期生当り迄の青春時代がこれに属します。

越えて戦後から二十五年迄は経済的混乱期で徹底的な価値観の転換期であり、次いで二十五年から二十九年迄は経済的には戦前水準への回復期で、社会的には新らしい価値体系の定着した時代と言われています。この間母校は県立移管となつたと聞いています。三十年から三十五年は技術革新時代、三十五年から三十九年は所得倍増時代、四十年以降は高度成長との眼目が出て新らしいビジョンの模索時代、

創立記念特別座談会  
母校を語る

である現在は、価値感や行動様式が多元化されてひとつのことに全員が必ずしも同じように反応しない社会となっています。

然し乍ら、お互に同じ原流に育ち青春時代を共通の土壤に数年間はぐくまれた同窓生同志には、各時代を貫いたカラーなり特徴があつてもよいはずでし、事実卒業生は各界で夫々特色をもつた活躍をしています。その生きざまや母校の移り変りを眺める事により、その特色的最大公约数、即ち伝統を本日の語らいのうちにじみ出す事が出来ればベターだと思います。

そして、これを後輩に伝承する。或は同窓同志が反省のよすがとする。これは同門である我々の義務であると考えまして、本日の座談会を企画した次第です。

ながるのだと信じます。中には報恩感謝がなくとも財をなした人もいます。しかしそれらの人は果して心の中が豊かであるか、人からおいてそれぞれが世の中に尽して行くという気持ちになつてこそ人生の生甲斐があるのでないだらうかと考えます。

司会 今菊地さんからお話の望月軍四郎先生のご講演は昭和十四年六月三十日に母校の講堂で行われたものですが、その減私奉公、報恩感謝について今村会長の御意見を……。

今村 笹原先生のお話と通ずる処がありますが……皆様もご存知の通り本校の入口に望月軍四郎先生の胸像があります。その傍の顕彰碑に「財は集めるよりも之をよく散するは更に難い……」云々ときざまれております。実は東京支部が結成されてから二回程お邪魔しました時感じた事と併せてお話をしますが、我々の年間行事の一つに軍四郎先生のお墓参りをしようという事が入っており、東京支部の方々が代表して行つておりますが、その折に望月玉三先生を訪れ墓参の報告をした処大変感激されて、実は私の父は教育に対して非常に熱心で商工学校の創設にとどまらずあちらこちらに私財を投じ、当時商工学校へは三十万円、同時に慶應義塾に教師の退職基金として百萬円を使われたが今はその型も無くなっている。しかしそれがこうして墓参りという姿になつて現われてゐる事は非常に嬉しい事であると感銘され、父が薄いた種が実を結びそれぞれ地方で活躍をしている、その持つている精神が幸運であり

報恩であり、父はいつまでも皆さんの中に生きているとおっしゃっておられました。司会 今東京支部の話が出来ましたが、杉沢さんからその模様など報告して下さい。杉沢 現在関東に出ている卒業生は六百人前後と推定されますが五十二年度の調査では四百五十人を確認しました。但し若い人達の移動が激しく実数のは握は困難です。さて軍四郎先生の墓参ですがこれは関東地区が受け持たなくてはせつかくの行事が立ち消えになってしまふので幹事会にはか

戦中の体験談

つた結果、毎年七月十六日の午前十時に青山の墓地にて、月軍四郎先生に肩を並べる士官を出て東京へ奉公に行き努力を重ねた結果、実業界で出世してからは財を散するに自分の為でなく人の為のみ費す。特に企業の再建などには先んじて投資をし、その意気にほんとうに感動した。

佐山 世の中には教育界に寄付をした人は一杯いるけれど、その総額において望月軍四郎先生に肩を並べる人はいない。十五の年に富士宮を出て東京へ奉公に行き努力を重ねた結果、実業界で出世してからは財を散するに自分の為でなく人の為のみ費す。特に企業の再建などには先んじて投資をし、その意気にほんとうに感動した。

達が二期生で入った時、グランドの中央に深い堀があつた事を覚えています。そしてそのあたりは一面芒の原でした。それから秋の運動会は現在の野球場の処を賣り、あまり重いものを持つて事のない少年の一ヶ月の労働はつらく、竹の棒が肩にこり、入れをしてグランドを作つた事がありました。それまで休み返上でモッコを担ぎ入れをしました。それから本校の用地三千坪も併せ持たれたお人だつた。従つて本校の用地三千坪も立直る販の他に「儲け」で買収出来、誰からも不平なく計画が進行して、これも先生が寄付なされた大宮小学校の講堂で第一回の入学試験で行われたのです。そもそも先生がこの学校を創立されようとした動機は、東京に帰られる時車窓に流れる風景を見て、今は……と決意されたと聞きます……。余談になりますが、校訓は誰が作ったか



(大正元年 笠原・佐山・清蔵の諸先生)





## 昭和19年頃の全景

司会 北高の元禄時代といつた処ですネ……加藤先生もその頃ですか。

でも同級生に逢うと心を洗われる様になつかしくその巨離感をまったくなくして

司会 後輩に当る生徒の指

事実です。そしてそれについて学校自身が伸びて来たという受け取り方を僕だけ

A black and white photograph showing a landscape with several buildings in the foreground and a large, prominent mountain peak in the background.

題に触れてみたいと思いま  
すが。  
遠藤(茂) そうですね……  
また何故県立移管を考えた  
かという事が中心になると  
思いますが、結論からいい  
かつたなと思います。何ん  
といつても財政が問題で財  
政的にやって行けない状況  
にあの当時なりつつあつた  
事は事実です。そして先輩  
の先生を二人置いて口はば

感をかけたのが我々の時代  
かと恥じ入る次第です。  
まゝその様な混迷と  
無氣力の時代は本校だけの  
問題ではなく、東縛から一  
度に解き放された本人自身  
が自分の方向を見失つて右  
往左往していたと言つても  
過言ではなかつたと思いま  
す。当時富士高の先生が講  
師で見えられておりました  
が、その先生に「一期から  
久高 私達が入つた時は終  
戦のドサクサからどうやら  
落着きをとり戻しはじめた  
時代でしたが、今迄のお話  
をお聞きして恥しく思いま  
す。当時富士高の先生が講  
師で見えられておりました  
が、その先生に「一期から

県立移管

とお説教をされた事もありました。そんな中にあって厳しさと自由謡歌を併せて味った様な気がします。今日も来る時にバイバスから学校の裏手に出て参りましたが、その柵の木の大きくなつたのに驚きました。そしてその年輪を考えるにつけ先程遠藤先生がおつしやつた歳月の流れを感じ、同時に我々も望月精神をよみ詠みしつゝ也良土会に質問

五期ぐらいまでは全国どの大学に進んでもトップクラスで優秀な人達ばかりだが、お前達はだらしがない、富士高にくらべると下の下だ」とさんざんに言われた事もありました。昭和二十五年から二十八年の三年間早弁は朝めし前で、授業中に抜け出す事もしばしば、従つておこられたり立たされたりは毎度の事でした。ともかく先生に一番迷惑をかけたのが我々の時代かと感じ入る次第です。

つたい事を「どうか」といふ。このままでは教員の給料えも確保出来るかどうかといふ状勢でした。これが創立者が御存命で何らかの処置が講じられれば別ですが、そういう頼みの綱がなくなつたという主として財政的な事が中心で県立移管した方がという事になつたと思ひます。

まかねえる学校の規模とい  
うものがありまして、商業  
二クラス工業一クラス一小  
年が三クラス等という人数  
だととてももたないんで  
す。そこでもつて来て男子  
校でありしかも工業という  
金のかかる科を抱えては行  
き詰らない方が不思議なく  
らいです。

司会 そういった背景の中  
で時代は流れ行くのです  
が根本となる北高の創設の

付合える間柄になつておられないのであると改めて、これは他の学校にはみり、学校に育つた事に感謝しております。

さて佐野さんスポーツ関係のOBとして。  
佐野(康) 私の場合野球に片寄る様ですが、何んといつても四十年春の甲子園出場が歴史に残るのはないかと思います。それからもう十三年ですので野球部としても頑張らなければなりません」と思いました。他には石川行男さんのオリンピック出場も特筆すべきですし、

大昭和技研工業株  
常任監査役  
深沢礼次郎  
田中栄次  
大昭和加工紙業株  
常務取締役  
販売課長  
大昭和加工紙業株  
伊藤薰玄

26卒	18卒	17卒
原料部 原料課 主任	民事部 厚生担当主任 三宅 豊彦	経理部 関連課長 竹川 弘

	18卒	28卒	30卒	
大 奇 敵 男	佐 野 卓 司	関 尊	風 岡 大 晁	富士宮市役所

學生氣質今昔

遠藤(茂) それに財政的に心配していたんです。

精神だけはいつまでも失いたくないものですね。

伸び伸びやる面が少なくなる  
っています。

司会 今も話に出ました生徒の違いも含めた近況を稻葉先生にお聞きしたいですが……。

稻葉 加藤先生がいわれました様に確かに骨っぽさがなく弱々しい感じです。それに生徒はおとなしくつてるので子供感のある様で

相撲の三連罰もおそらく全國的にみてもめずらしい事ではないかと思います。このうしてみるとスポーツ面のレベルは相当高まっているといえますね。

大昭和木材株  
静岡経理部次長  
高田光雄  
大昭和木材(株)  
東京経理課長  
船山利勝  
大昭和エンジニアリング  
業務グループ次長  
渡刃享

卒 30卒 18卒  
静岡山林主任 青木  
加藤 勝  
環境保全部主任  
三上 武  
白老バルプ部長心  
渡辺文夫

2卒 得	26卒	31卒	28卒
藤倉電線株 沼津工場	長 浜 進	石 川 嘉 浩	大 田 伸

内田雅浩	大昭和観光㈱ 別荘地十里木所長	32卒	田中榮次郎	大昭和加工紙業㈱ 常務取締役	18卒	堀水益夫	大昭和製紙㈱ 経理部関連課長	主 任	竹川 弘	大昭和技研工業㈱ 常任監査役	17卒		
佐野寿彦	大昭和住宅㈱ 常務取締役	31卒	渡辺昭実	大昭和運輸㈱ 東京営業所長	22卒	遠藤久	企画統計部課長	日本健康管理㈱ 取締役造園部長	鈴木雄	土木建築課技士	大昭和木材㈱ 静岡經理部次長	18卒	
佐野渡	大昭和紙工製造㈱ 総務部人事課長	30卒	佐野昭	大昭和運輸㈱ 東京営業所長	22卒	佐野藤	物資部課長	渡辺淳	渡辺利勝	船山光雄	大昭和木材㈱ 静岡經理部課長	18卒	
内田雅浩	大昭和観光㈱ 別荘地十里木所長	32卒	佐野渡	大昭和紙工製造㈱ 総務部人事課長	31卒	佐野昭	大昭和運輸㈱ 東京営業所長	佐野藤	鈴木武雄	高田光利	大昭和木材㈱ 静岡經理部次長	18卒	
坪井正二郎	勤労課主任	30卒	坪井正二郎	富士物資課係長	24卒	上原能安	用水職長	吉永製紙課長	渡辺文夫	三上勝	加藤勝	原料部原料課主任	18卒
			佐野要司	鈴川パルプ課長心得	25卒	佐野英三	塗工係長	渡辺秋元	渡辺正美	三上勝	青木武	民事部厚生担当主任	18卒
				佐野高橋	佐野高橋	佐野高橋	佐野高橋	佐野正美	佐野正美	佐野隆時	静岡山林主任	18卒	
				佐野広生	佐野良孝	佐野良孝	佐野良孝	佐野正美	佐野正美	佐野俊彦	青木武	三宅豊彦	18卒
				佐野野	佐野貞彦	佐野貞彦	佐野貞彦	佐野正美	佐野正美	佐野幸太郎	大昭和木材㈱ 伊藤薰玄	18卒	
				佐野深沢	佐野深沢	佐野深沢	佐野深沢	佐野正美	佐野正美	佐野幸太郎	大昭和木材㈱ 伊藤薰玄	18卒	
				佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野卓司	17卒	
				佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野敏男	17卒	
				佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野嘉浩	堀水益夫	17卒	
				佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野嘉浩	風岡大晁	17卒	
				佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野富夫	佐野嘉浩	富士宮市役所	17卒	

でなく他の人もした様です。ですからムード作りの上からも大いに奨励してもいいですね。

笹原 今のお話の様に北高の名前がテレビにある方は、ある人は新聞でラジオに、自分の事の様に喜びを感じるもの一人です。この様に環境が整備されて

いる上に創立当時の精神が今の人達に受けつがれています。卒業生が母校に戻って後輩を教え、伝統を教え、学問の上に、クラブ活動の上にそれを如何なく發揮させているという事で、全体のレベルアップの為にも効果的であり、大変嬉しい事です。

## 活躍する卒業生

司会 今迄話された流れの中で九千五百余名の卒業生が社会に出で活躍している

のですが、それがその状況など捨ててみたいと思います。

佐野(芳) 私は東芝に三十何年勤めておりますが、一期生はなく二期生が五

六年、その後は空白期間がありとびとびに入っていますが、

ます、特に三期生に出て頭があり、先般ソ連に三年ばかり行っておりましてル

ムクーラの工場を作る建設所長といふ事で活躍し数

名、その後は空白期間がなっています。私は工場の生産部長になつております。私が、私も老人部隊の部隊長

が、私も老人部隊の部隊長で平均年令五十何才の人達

を社内より集め中高年令者

対策の会社の責任を取つておりますが、世の中自体が

かんばしくないので後輩の受け入れも思う様に出来ず

残念に思っています。

司会 学校関係ではいかがですか。

岩間 そうですね、校長さん

が二期と三期の方で三名

教頭が三期四期等で四名と

いう處ですか。

田中 茨木大学理学博士と

医学博士が一期生に、三期

に理学博士で広島大学の助

教授他にも大学助教授が

おりますね。

杉沢 関東地区は故郷を離れてみんな頑張つておりますが、大東京火災海上の専務をはじめ、凸版商品株式

会社

が見直されて来る訳です。

池田 私の場合三期・四期ですが、三期では貴金属商

ビルを持つていて大きな手広くやっている人から、

いすゞの下請でボーテーを作

っている京浜工業の常務が

四期、NECの下請の富士精機代表も四期です。

久高 西部地区では大王製紙の常務、三田工業の經理

部長、東海ガス社長、大洋

寒天の専務と工場長というのが目立ちます。

司会 地元に参りまして会

社関係はいかがですか。

三宅 大昭和が多いですね

全部はとても扱いきれない

ですが、北海道は白老のバルブ部長から、富士は吉永

のバルブ課長まで部課長ク

ラスが目立ち、系列では大

昭和研工業の常任監査役

大昭和紙商事の営業本部企

画課長、大昭和運輸東京営

業所長、大昭和加工紙の常

務取締役、日本健康管

理の常任監査役

取締役造園部長と自白押

します。本州製紙では富士工

会社

が見直されています。

北高の存在価値というものが見直してあります。

司会 そうして見ると益々

ぶりに感心しております。

司会 富士吉原地区はいかがですか。

遠藤(富) それぞれ小さい

ところが卒業生で、あと五

六年後は北高一色になる

ものと思われます、尚つけ

在の方は沼商の卒業生でした

たが、そろそろ母校の卒業

生の台頭が目立つて来まし

た。そして市内八つの商店

街の会長もしくは役員のほ

とんどが卒業生で、あと五

六年後は北高一色になる

ものと思われます、尚つけ

加えますと、現在ローカル

スーパーとしてめざましい

活躍を続いているひのやの

ながらも長となり、勤めて

はトップクラスと地味な活

動を続けています、市役所

は食肉センター長ぐら

いですが、消防署は四期生が

コンビで気をはいています

ますが、消防署は次長と北高

署長、五期生が次長と北高

の如きが、お見せします。

齊藤 私共商工会議所にお

りますといろいろな方にお

逢いしその都度先輩の活躍

ぶりに感心しております。

司会 どうして見ると益々

丸山 力	山本 安己	渡辺 勲	本州製紙 富士宮事業所	石川 勝雄	望月 保司	和田 二九卒 静	小野田 智男	古和田 芳明	田中 二六卒 熙	芦沢 昇	一八卒	本州製紙岩淵工場	本州製紙岩淵工場	城内高義	武田幸二	本州製紙富士工場
佐野正吉	吉野圭二	佐野倣	久保田	植松	植松倫	加藤昭吾	佐野栄一	加藤明	池上次雄	時田昌保	一九卒	佐野福三	大村孝雄	影山喜巳	土橋英久	佐野末芳
吉田	服部章弘	土井久雄	二八卒 晴	山本正美	飯山政美	佐野末芳	笹原健一郎	村松司朗	清弘	斎藤年弘	二六卒	川島多喜男	影山義雄	村松滋司	佐藤茂夫	森山寧一
中野茂	服部太郎	杉山茂	鈴木和夫 <small>(旧姓大石)</small>	小松為男	加藤久延	青山静夫	浅見剛司	八木俊治	丸原紙業 <small>佐野昭忠</small>	福島清茂	一九卒	宇東川製紙 <small>後藤邦博</small>	田辺充則	吉野量太郎	井出繁行	三〇卒
佐野博美	北川製餡所 <small>店主</small>	藁科善彦	わらしな呉服店 <small>店主</small>	北條藤夫	北條金物店 <small>店主</small>	井出定男	城光男	城商店 <small>所長</small>	池田武男	一九卒	ヤスヰ産業 <small>前島政賢</small>	井出	高野明雄	佐野満治	ヤスヰ産業 <small>資材部長</small>	
岩間茂芳	富士宮市富丘小学校 <small>一九卒</small>	渡辺柳一	富士第一小学校 <small>一七卒</small>	深沢幹治	信永工務店 <small>機</small>	小山近	小山洋品店 <small>代表者</small>	菊池千秋	フジ精糖 <small>藤森柳藏</small>	二五卒	イハラ建設工業 <small>望月令朗</small>	入月明	望月清	一九卒	株芝川製紙 <small>総務課長</small>	
内藤修次	メンズショップ <small>ワタヤ店主</small>	鈴木勲	大門商店店主	岩田孝光	岩田種苗店 <small>店主</small>	鈴木長二	鈴木青果店 <small>院長</small>	森本正敏	森本歯科医院 <small>院長</small>	内藤昇次	丸石洋品店 <small>店主</small>	木内正和	神谷貞治	二九卒	かまでい食堂店主	
荻敏雄	おぎ洋品店 <small>店主</small>	石川成章	足袋庄商店 <small>三二卒</small>	小林章男	小林輪業 <small>店主</small>	河野賢一	河野商店 <small>店主</small>	小長井雄三	ヌノヤ金物店 <small>代表取締役</small>	遠藤文也	木内書店 <small>代表</small>	三〇卒	佐野章	二九卒	株ヨダヤ洋品店 <small>代表取締役</small>	
田中菊雄	田中宝飾 <small>四三卒</small>	鈴木唯夫	三五紙業商會 <small>社長</small>	鈴木藤市	丸木屋商店 <small>店主</small>	加藤勇	(有)染と織・かとう <small>代表</small>	佐野福司	米穀販売 <small>渡辺正二商店</small>	渡辺正二	伊藤時男	三二卒	前島茂之	二九卒	富士富商工會議所 <small>渡辺英賢</small>	

小林武	小林健二	小林明	小林康治	後藤秀樹	西川昭吾	岡村和郎	小林省吾
市川博臣	早川昌蔵	山内清司	鈴木保	谷文夫	小林芳男	遠藤一男	松下静雄
佐野良雄	小林欽一	旭寿一	花形宗泰	田中秀幸	市川恵一	佐野彰司	河辺準司
内海晃	富士康太郎	齊藤正	竹川忠	石川正昭	小林一洋	稻葉健	佐野禎彦
羽田源治	望月和男	牧野利夫	戸塚公志	今村堯	渡井義臣	篠原渡	池野保策
望月軍四郎	川口貞雄	小林秀光	渡辺成一	吉野敦巳	清延吉	伊藤喜三郎	佐野公彦
望月好郎	深沢弘	佐野守男	春田秀雄	横関幸夫	佐藤晴夫	鈴木久芳	佐藤文二
池谷文之助	後藤徳太郎	寺田隆彦	影山善巳	渡辺素	木内照明	佐野豊治	市川昌毅
柳橋邦夫	渡辺正徳	漆畑智	遠藤富夫	佐野彌彌	稻穂稔	加藤喜平	杉山寿美雄





## 昭和53年度 大学合格者一覧表

学校名		学校名		学校名	
国立大学		学習院大学	2	相模工業大学	2
筑波大学	1	国士館大学	3	東京工芸大学	1
三重大学	2	工学院大学	19	横浜商科大学	2
鳥取大学	2	国学院大学	8	金沢経済大学	1
福島大学	1	駒沢大学	18	金沢工業大学	2
山梨大学	2	芝浦工業大学	7	福井工業大学	1
静岡大学	6	成蹊大学	1	山梨学院大学	1
愛知教育大学	1	専修大学	16	愛知大学	1
島根大学	1	創価大学	4	愛知学院大学	2
	計		16	愛知工業大学	11
公立大学		帝京大学	4	中京大学	2
都留文科大学	1	東海大学	8	中部工芸大学	6
	計		1	名古屋学院大学	1
私立大学		名古屋商科大学	5	名古屋商科大学	3
東北福祉大学	1	日本体育大学	4	岐阜経済大学	3
流通経済大学	2	法政大学	17	大谷大学	2
城西大学	4	武蔵大学	3	京都外国语大学	1
国際商科大学	2	武蔵工業大学	3	京都産業大学	4
独協大学	2	明治大学	3	同志社大学	2
文教大学	3	明治学院大学	1	立命館大学	4
千葉経済大学	1	明星大学	2	龍谷大学	3
千葉工業大学	18	立教大学	2	追手門学院大学	1
千葉商科大学	6	立正大学	17	大阪経済大学	2
中央学院大学	2	和光大学	2	大阪経済大学	2
青山学院大学	1	早稲田大学	2	法政大学	2
亜細亜大学	7	神奈川大学	14	近畿大学	2
桜美林大学	1	関東学院大学	4	北高3-4 清水工	4
					計 386

## 各部の活躍

## ◇陸上競技部

## ◇相撲部

## ◇柔道部

## ◇バスケット部

## 編集後記

渡井四位、二百米自由型渡  
井六位、百米背泳山本三位佐野武井組三位、シングル  
ス、武井三位

北高0-12 島田工

二百米背泳山本四位、百米  
平泳渡辺五位、二百米平泳

武井組三位

ス武井優勝、ダブルス米山  
ルス、米山武井組三位、シ  
ングルス武井三位○新人戦県大会IIシングル  
○東部柔道祭II優勝

○東部新人戦II二位

○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位

II二位

○新人選抜大会II東部五位

○東部新人戦II五位

○東部柔道祭II五位

○東部新人戦II五位

佐野武井組三位、シングル  
ス、武井三位○新人戦県大会IIシングル  
○東部柔道祭II優勝

○東部新人戦II二位

○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位○スボーツ祭県大会IIAチ  
ーム優勝・Bチーム三位</div